



SECRETARIAT
2nd Floor, 20 Baker Street,
Rosebank, 2196, Johannesburg,
South Africa
Tel +27 10 001 8971

- **Africa editors meet at AEC to confront media challenges on the continent**
 - **Les éditeurs africains réunis à l'AEC pour faire face aux défis des médias sur le continent**
-

ENGLISH

NAIROBI, February 22, 2026 - The current fluid global challenges are not only hitting the continent of Africa in one sector. Even the media is facing its own mounting stresses. It is for these reasons that The African Editors

Forum (TAEF) will bring together editors, journalism educators, academics, media experts, and specialists from across the continent in Nairobi, Kenya, on Monday and Tuesday for the Africa Editors Congress (AEC 2026).

The high-level Congress will convene Africa's most influential editors, media executives, policymakers, and global partners, providing a unique platform for strategic conversation about the future of journalism and media leadership on the continent at a moment of profound political, economic, and technological changes.

The Congress will go beyond panels and speeches, as it is designed as a working forum where decision-makers interrogate power, influence public policy debates, and shape collective positions on issues that directly affect Africa's democratic health, information integrity, media sustainability, and African agency, particularly within global tech ecosystems. A clear focus will be placed on securing African agency in AI value chains and ensuring equitable value extraction from Africa's rare minerals and extractives that fuel global technology.

The theme is deliberately anchored in the shared global priorities articulated in the M20

FRANCAIS

NAIROBI, 22 Février 2026 - Les défis mondiaux actuels, en constante évolution, ne touchent pas l'Afrique dans un seul secteur. Les médias eux-mêmes sont confrontés à des pressions croissantes. C'est dans ce contexte que le Forum des éditeurs africains (TAEF) réunira des éditeurs, des formateurs en journalisme, des universitaires, des experts des médias et des spécialistes venus de tout le continent à Nairobi, au Kenya, lundi et mardi, à l'occasion du Congrès des éditeurs africains (AEC 2026).

Ce congrès de haut niveau rassemblera les éditeurs les plus influents d'Afrique, des dirigeants de médias, des décideurs politiques et des partenaires internationaux, offrant une plateforme unique de réflexion stratégique sur l'avenir du journalisme et du leadership médiatique sur le continent, à un moment marqué par de profondes mutations politiques, économiques et technologiques.

Au-delà des panels et des interventions, le Congrès est conçu comme un espace de travail où les décideurs interrogent les rapports de pouvoir, influencent les débats de politiques publiques et façonnent des positions collectives sur des enjeux qui affectent directement la santé démocratique de l'Afrique, l'intégrité de l'information, la viabilité des médias et l'affirmation de l'agence africaine, en particulier dans les écosystèmes technologiques mondiaux. Une attention particulière sera accordée à la consolidation de l'agence africaine dans les chaînes de valeur de l'IA et à la garantie d'une extraction équitable de la valeur issue des minerais rares et des

Johannesburg Declaration, particularly its urgent call to action on strengthening information integrity and securing media sustainability against the backdrop of platform dominance. The discussions will be candid, informed by evidence, and grounded in real newsroom and market pressures.

For senior editors and executives, the Congress will offer peer-to-peer engagement with those who set editorial direction, manage risks, and make strategic investment decisions in a rapidly shifting media environment.

Contact for more info: rmuhia@eaeditors.org.



CHURCHILL OTIENO
PRESIDENT/PRÉSIDENT

ressources extractives africaines qui alimentent les technologies mondiales.

Le thème s'inscrit délibérément dans les priorités mondiales communes énoncées dans la Déclaration de Johannesburg du M20, notamment son appel urgent à renforcer l'intégrité de l'information et à garantir la durabilité des médias face à la domination des plateformes. Les échanges seront francs, étayés par des données probantes et ancrés dans les réalités des rédactions et des marchés.

Pour les rédacteurs en chef et les dirigeants, le Congrès offrira un espace d'échanges entre pairs avec ceux qui définissent les orientations éditoriales, gèrent les risques et prennent des décisions d'investissement stratégique dans un environnement médiatique en rapide mutation.

*Contact pour plus d'informations:
rmuhia@eaeditors.org.*

About The Africa Editors Forum (TAEF)

The Africa Editors Forum (TAEF) is a continental network of editors, senior newsroom leaders, and media executives committed to strengthening independent journalism and advancing media freedom across Africa. TAEF works to promote ethical standards, defend press freedom, deepen professional solidarity, and support editorial innovation in response to the evolving political, economic, and technological landscape shaping the continent. Through convenings such as the Africa Editors Congress and strategic partnerships with regional and global institutions, TAEF provides a platform for dialogue on journalism's role in democracy, development, and African agency in emerging domains. The Forum also champions fair compensation for journalism as a public good, newsroom resilience in the digital age, and collaborative responses to threats facing journalists and media organisations. TAEF serves as a collective voice for Africa's editors, advancing a journalism culture rooted in independence, public interest, and lasting excellence.

À propos du Forum des éditeurs africains (TAEF)

Le Forum des éditeurs africains (TAEF) est un réseau continental d'éditeurs, de hauts responsables de rédaction et de dirigeants de médias, engagé à renforcer le journalisme indépendant et à promouvoir la liberté de la presse en Afrique. Le TAEF œuvre à promouvoir des normes éthiques, à défendre la liberté de la presse, à renforcer la solidarité professionnelle et à soutenir l'innovation éditoriale en réponse à l'évolution du paysage politique, économique et technologique du continent. À travers des rencontres telles que le Congrès des éditeurs africains et des partenariats stratégiques avec des institutions régionales et internationales, le TAEF offre une plateforme de dialogue sur le rôle du journalisme dans la démocratie, le développement et l'affirmation de l'agence africaine dans des domaines émergents. Le Forum défend également une rémunération équitable du journalisme en tant que bien public, la résilience des rédactions à l'ère numérique, ainsi que des réponses collaboratives aux menaces auxquelles sont confrontés les journalistes et les organisations médiatiques. Le TAEF se positionne comme une voix collective des éditeurs africains, en promouvant une culture journalistique fondée sur l'indépendance, l'intérêt public et une excellence durable.